



FEDERACIÓN DE PEÑAS

REAL BETIS BALOMPIÉ

Teléfonos: 954 61 59 56 - 902 19 19 07

Avda. de Heliópolis, s/n.

41012 SEVILLA

Sevilla 03 de Junio de 2013

Queridos Peñistas Béticos, nos complace el poder dirigirnos a ustedes con el fin de aclarar sobre la situación de nuestra Federación de Peñas Béticas. Tal y como se debatió en la última asamblea celebrada el pasado 21 de Marzo de 2013.

En primer lugar os enviamos los certificados que se pidieron en la Junta de Andalucía el día 25 de Marzo de 2013, después de realizar la Asamblea y acusarnos de estar de forma ILEGAL en la Federación de Peñas. Dichos documentos que hacen un total de once, sellados y firmados por la Junta de Andalucía, y en todos ellos ponen que la entidad está adaptada a la Ley orgánica 1/2002 como podrán ustedes mismos ver.

De los trece componentes de la Federación, solamente dos no tenían adaptados sus estatutos a dicha ley, cosa que ya si lo están y recibirán próximamente los certificados correspondientes, ya que para ello se dio un plazo máximo de seis meses.

La palabra que tanto ha salido en medios de comunicación y redes sociales de ILEGALIDAD, en ningún momento es cierto, pues una cosa es estar ILEGAL y otra muy distinta no estar actualizado, pero para hacer daño, desestabilizar y crear confusión ante las Peñas y Beticismo es mejor decir ILEGAL.

Los certificados publicados por Betis Web, en su página y medios de comunicación, podréis observar que llevan unas líneas tachadas para no poder leer su contenido, hay frases que si es verdad que no se pueden publicar, pero hay otras que si, pero no interesan se vean, si se ve perfectamente la fecha en la que se pidieron los certificados en la Junta de Andalucía, que fue el día 18 de Marzo, días antes de que se celebró la Asamblea y sin saberlo la Federación, pero si su Secretario, no diciendo en la Asamblea en ningún momento que los había pedido, o haberlos enseñado. El Lunes 25 cuando se le pregunta por los certificados dice que los ha roto, cosa difícil de creer, y días después salen publicados los mismos certificados y no las fotocopias de los originales.

Ya recibiréis suficiente información en la Asamblea que celebraremos próximamente.

Respecto a estar como presidente en la Junta de Andalucía en vez de Juan de Dios Álvarez votado democráticamente en dos ocasiones, inscribió al Sr. Antonio Murillo y el cambio de otros cargos cambiados, cosa también del Secretario, que es el responsable de ir a la Junta de Andalucía a inscribirlos y por la cual, inscribió a los que le pareció a dicho secretario, argumentando que era para pedir una subvención, la cual no sabemos nada, y para este caso si es necesario estar la Federación actualizada en la Junta y para ninguna otra cosa más, presentaremos pruebas de todo ello, incluso quien firma dicho documento y otros.

También nos gustaría recordaros que en los años que llevamos en la Federación de Peñas, hemos tenido bastantes altibajos, con tantos cambios del Consejo de Administración y hemos seguido trabajando para nuestras peñas adaptándonos lo antes posible a cada uno de los Presidentes o Directivos con un solo objetivo EL BIEN DEL PEÑISMO Y DEL REAL BETIS BALOMPIÉ.

En todo momento hemos obrado de buena fe, y querer demostrar que nos debemos a las Peñas y al Club, y para tal modo hemos abierto las puertas de la Federación a toda persona que lo han requerido, y tanto para modificaciones importantes como para pertenecer a la Federación, si ha estado interesado como miembro de junta directiva, sea cual sea la Peña que represente.

Esto es solamente un adelanto de toda la documentación que tenemos en nuestro poder y que se demostrará a su debido momento, que nosotros seguiremos trabajando para las Peñas y para el Club hasta que vosotros lo queráis, que ILEGAL es el que no tiene papeles no el que no los tenga actualizados por una u otra causa, y tantos comentarios absurdos y sin sentido lo que hacen es dañar al Peñismo y al Beticismo, todos unidos será más fácil trabajar para que las Peñas sean escuchadas, para que sean una parte importante en el club y se les respete, y llevar a nuestro club a lo mas alto, donde siempre debe de estar por prestigio, afición, el saber estar y saber defender nuestros colores.

Un saludo EUROBETICO de la Junta Directiva de la Federación de Peñas del Real Betis Balompié.